

## INTERNACIONALIZACIÓN, ESTRATEGIA, COTIZACIÓN

## Ferrovial finaliza el proceso de revisión regulatoria para cotizar en el Nasdaq

- La cotización marca su intención de expandir su ya robusta presencia en Norteamérica

**ÁMSTERDAM, 3 de mayo de 2024** – Ferrovial SE (“Ferrovial” o “la Compañía”), uno de los grupos líderes del sector de las infraestructuras a nivel global, ha concluido el proceso de revisión regulatoria en Estados Unidos correspondiente al formulario de registro (*registration statement*) de la Compañía presentado ante la SEC (*U.S. Securities and Exchange Commission*) con la intención de que sus acciones coticen directamente en el Nasdaq Global Select Market (“Nasdaq”). Una vez finalizado el proceso de revisión regulatoria en Estados Unidos, la Compañía ha presentado una solicitud de aceleración (*acceleration request*) por la cual solicita a la SEC que declare efectivo dicho formulario de registro el 8 de mayo de 2024.

Se prevé que las acciones debuten en el Nasdaq el 9 de mayo de 2024, o en torno a esa fecha. Las acciones ordinarias cotizarán con el símbolo “FER”. Además, la Compañía seguirá cotizando con el símbolo “FER” en España y en los Países Bajos. Esta cotización marcará la presencia inaugural de la Compañía en una bolsa estadounidense, país en el que mantiene una importante cartera de activos de infraestructuras.

“Estados Unidos es un mercado en el que llevamos más de 20 años construyendo autopistas. Actualmente, operamos activos en Texas, Virginia y Carolina del Norte, y estamos desarrollando la Nueva Terminal Uno del aeropuerto JFK de Nueva York”, afirma Rafael del Pino, presidente de Ferrovial. “Nuestra cotización con acciones ordinarias en el Nasdaq es la primera para una empresa del IBEX 35 y es el fruto de años de dedicación a la creación de soluciones de infraestructuras innovadoras para las comunidades estadounidenses”.

Con una capitalización bursátil de más de 24.000 millones de euros, Ferrovial es uno de los operadores de infraestructuras de transporte más consolidados del mundo, con proyectos en más de 15 países y con cuatro líneas de negocio: Autopistas, Aeropuertos, Construcción y Energía. La Compañía ha desarrollado una destacada presencia en Norteamérica, estimada en más del 80% del valor de las acciones de Ferrovial según el consenso de los analistas a diciembre de 2023. Además, el 71% de las inversiones que la Compañía realizó en 2023 se destinó al mercado estadounidense.

La Compañía pretende aumentar significativamente su base de inversiones en Estados Unidos en los próximos años, en un contexto en el que se prevé una alta demanda de mejoras en las infraestructuras y una disponibilidad de financiación pública más limitada.

Ferrovial tiene previsto publicar sus resultados financieros del primer trimestre de 2024 el 13 de mayo tras el cierre del mercado bursátil estadounidense y celebrar una conferencia telefónica con analistas al día siguiente, 14 de mayo, a las 15h CEST/9h ET. Los resultados financieros del primer trimestre y el informe de resultados estarán disponibles en la sección para inversores de la página web de la compañía (<https://www.ferrovial.com/es/accionistas-e-inversores/>) y en la página EDGAR de la SEC (<https://www.sec.gov/>).

*\* Traducción al español a efectos meramente informativos. En caso de discrepancias entre la versión española y la inglesa, prevalecerá la versión inglesa.*

## Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en el mercado bursátil neerlandés y español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

## Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones prospectivas, entre las que se incluyen las relativas a la cotización prevista de la Compañía en el Nasdaq, incluido el calendario previsto para la misma, nuestra actividad empresarial, y otras declaraciones no históricas. Las declaraciones prospectivas suelen identificarse con términos como "acerca de", "cree", "espera", "planea", "objetivo", "meta", "estrategia" y expresiones similares o verbos en futuro o condicional. Las declaraciones prospectivas se basan en nuestras estimaciones o expectativas actuales sobre acontecimientos o resultados futuros y están sujetas a riesgos e incertidumbres, por lo que los resultados reales podrían diferir sustancialmente de lo indicado en tales declaraciones. La declaración de registro de Ferrovial en el modelo 20-F, presentada públicamente a la SEC el 29 de abril de 2024, incluido el apartado encabezado "Factores de riesgo", contiene información adicional sobre los factores que podrían afectar a los resultados reales, incluidos los riesgos relacionados con nuestro sector, operaciones comerciales, financiación y liquidez, regulación y otros riesgos descritos en la declaración de registro. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa se realizan y se basan en la información disponible en el momento de su publicación, y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar declaración prospectiva alguna.

Las informaciones, opiniones y previsiones contenidas en este comunicado son válidas únicamente en la fecha de su publicación y están sujetas a cambios sin previo aviso.

## Para más información:

### Comunicación Corporativa

[newsroom.ferrovial.com](mailto:newsroom.ferrovial.com)

[@ferrovial](https://twitter.com/ferrovial)

[@ferrovial\\_es](https://twitter.com/ferrovial_es)

Isabel Muñoz

+34 660528832

[mimuno@ferrovial.com](mailto:mimuno@ferrovial.com)

Anna Pérez

+34 656351477

[aperez@kreab.com](mailto:aperez@kreab.com)